
 
 
 

Я очень долго ждала этой поездки в 
Беларусь, и она оправдала мои ожидания. 
Было очень интересно, нас возили по 
разным интересным местам, например, в 
Слониме мы были в разрушенной си-
нагоге, на крыше были трещины, и, когда 
мы выходили из под железного навеса, 
становилось страшно, нам показывали 
фотографии синагоги, и мы видели, какая 
она была потрясающая, а теперь там 
руины, давали деньги на ее 
восстановление, но, как это обычно бы-
вает, их разворовали, так  что, возможно, 

мы были последней туристической 
группой, видевшей ее, она вот-вот 
рухнет……. Ещё поразили истории 
маленьких городов, в которых мы 
были: «До войны здесь 70% 
население были евреи, сейчас нет 
никого», становилось очень гру-
стно… 

Были, конечно, и минусы, такие, 
как очень сильный недостаток организации или огромное количе-
ство времени, проведённое в автобусе, но это не испортило яркое 
впечатление о поездке, я осталась довольна.   

Ира Эльшанская 
 
  
 
 



 
Я в первый раз поехала в такую 

серьезную поездку.  Около 400 человек из 
разных стран,  городов, школ, 
объединенных одними чувствами и  
мыслями. Удивительно было видеть, как 
веселые и ехидные физиономии ☺)))))  
подростков становились серьезными, 
когда речь заходила об истории и трагедии 
еврейского народа, которые в Беларуси , 
впрочем как и везде, идут рука об руку, 
как смолкали смех и шутки на местах 
Памяти, как зажигались поминальные 
свечи… А потом, когда мы возвращались 
вечером с экскурсий в прошлое на нашу 
базу, начиналось настоящее общение всех со всеми, и уже было не 
понять, кто из Вильнюса, а кто из Москвы, Таллинна, Одессы, Ри-
ги! И это очень здорово!    

Евгения Марковна 
 

 
Поездка отличная, побольше 

бы таких поездок. Мне понрави-
лось всё, кроме того, что НЕ 
понравилось. Много ощущений 
связанных с самой темой поездки. 
И замечательно, что там была не 
только школа 1311, но и другие, 
может быть, и не менее хорошие. 
Хотя последнее - весьма спорный 

вопрос. Берите меня во все поездки. Буду очень рад.  
Филипп. 

 
 
 
 
 


